

安全・安心活動 お巡りさん あいごと 深谷警察署を見学



5月11日(火)
 交通安全と防犯を
 ねらいとした「警
 察署」を実施しま
 した。

制服を着たお巡
 りさんから、交通
 事故に遭わないよ
 うに、また、知ら
 ない大人から誘わ
 れたりしてもつい
 ていけないよう
 と判りやすい説
 明がありました。



交通安全 署長表彰

6月4日 交通安全推進事業所協議会総会の席上、
 優良運転者として、3名の職員が表彰されました。



八須幸江副施設長



山口泰司事務長



篠崎富江調理師

交通安全推進事業所・建設事業所から 善意の寄付



5月26日 深谷市交通安全
 事業所協議会・建設事業所推進
 協議会からの子ども達へのプレ
 ゼント。

このプレゼントは、新たに発
 足した「はなこみちソフトボ
 ールチーム」の活動資金として活
 用します。ありがとうございました。

※自治会は、自ら治める会… 役員とは、会員のために役に立つ人 公平・公正・公開のできる人です。

豊里地区民生児童委員 視察研修



5月12日豊里地区民
 生児童委員 22 名が、児
 童養護施設の研修をしま
 した。

視察で感じたこと

主任児童委員 山口 玲子

毎年行っている施設見学を、今年こそは児童養護施設にし
 たいと希望し、「はなこみち」に決定、訪問しました。施設長
 より、スライドを使っての概要、目的、方針等を聞き、施設
 内を1時間ほど見学しました。入所理由の大半は、虐待や、
 養育拒否等で、心に深い傷を負っていたり、親の都合で、家
 庭に子どもの居場所がなかったり、愛情をかけてもらうこと
 がない子どもだそうです。たまたま、入所したばかりの幼い
 2人の子どもに会いましたが、あどけない笑顔がとても可愛
 く、それが、一層不憫に思えました。その子が、保育士さん
 の後を追って、外へ飛び出してきた姿を見た時、母の愛情に
 すがりつく姿を見たような気がして、とてもつらく思えま
 した。

児童問題は、これから益々多くなり、働く職員も心身とも
 に過酷な状況になってくるでしょう。「はなこみち」に携わる
 職員の皆様の善意に子ども達の将来が支えられているので
 す。短い時間でしたが現状が少しわかっただけでも、意義の
 ある中身の濃い見学であったと思います。

一人でも多くの子どもが「しあわせ」になれるように・・・

報恩感謝 善意の寄付

- 県外 チュチュアンナ株式会社様 (東京)
- セカンドハーベスト ジャパン様 (東京)
- 市外 堀田悦子様 (ふじみ野市)
- 松岡智紀様 (ふじみ野市)
- ヤクルト販売(株)様 (本庄市)
- 市内 深谷地区交通安全事業所推進協議会様
- 深谷地区建設事業所安全推進協議会様
- 豊里地区民生児童委員協議会様 (豊里・八基)
- イースペース株式会社様 (川本)
- 魚政様 (内ヶ島) 松原洋介様 (幡羅)
- 真下富雄(高畑) 宇野静子様 (緑ヶ丘)
- 久保田初代様(菅場) 斎藤一馬様(東大沼)

まちかど市民相談室 はちす行政書士事務所

子育てや心配ごと相談に気軽にご利用ください。
 行政書士 八須信治 登録番号 第08130899号

果樹園づくりをめざして

5月2日、カキ・ミカン・リンゴ・キンカン・プラム・グミなど、いろいろな果樹の植



栽をしました。

早く木になれカキのタネ、早く実がなれカキのタネ。

桃栗3年カ

キ8年と言われます。

そばには、巨大カボチャ、スイカを植えました。巨大カボチャは、50キロを超す大きさになると思います。この夏の楽しみですね。

ジャガイモ堀り

6月13日 子どもたちは、地元ボランティアサークル「西和会」の環境美化活動に参加し、その後西和会の支援を受け、ジャガイモ堀りに挑戦しました。



収穫後は、ジャガイモを蒸かして、舌鼓、思わぬ活動に参加、それぞれ満足の笑みを浮かべていました。10月には、さつまいもの収穫で

す。ボランティアの参加も募っています。

定期監査を実施

5月10日(月) 午前9時から、法人監査役の栗原征雄氏・金井敦志氏により監査が行われました。



監査内容は、職員状況・事業・研修・会計諸帳簿、預金通帳、支出証書・児童台帳等、詳細にわたり確認し、監査報告書の署名を受けまし

た。

グループ等で預かったお金は、公のお金、公金といいます。勝手に使うことはできません。

七夕の飾り付け

地域のみなさんのご協力に感謝します。



7月3日、自治会館で七夕飾りを製作、出来上がったものを持って駅前の竹竿に飾りつけに行きました。西和会の皆さん、職員、子ども達が、

暑い中頑張りきれいな七夕飾りが出来上がりましたので、是非見に行ってください。

はなこみち職員ゴミ集積所カラス・猫の防除網を設置

近くのゴミ集積所は、野良猫・カラスにゴミを荒



入れていただき、そこで、地域貢献ということで、防除網設置をしました。

写真は、防除網を設置するはなこみち職員です。はなこみちで

は、昨日、防災倉庫も完成しました。

施設実習を終えて

大泉保育専門学校

実習生 吉村 望



実習生 吉村 望

5月21日から11日間実習でお世話になりました。施設実習は初めてだったので、最初は子ども達の対応などに戸惑うことばかりでした。ですが、職員の方が毎日反省会や、熱心なご指導

をして下さりとても濃い実習にすることができました。一番印象に残ったのは、職員の方が子ども達一人ひとりに合わせた言葉かけや、援助を行っていること、また、地域の方と様々な活動を通し理解を得られるよう努力していたことです。短い期間でしたが、たくさんのことを学ぶことができました。この経験を活かし、今後保育の現場についても頑張りたいと思います。お忙しい中、実習させていただき有難うございました。